



COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Grain d'Folie, Véolia et les Paysans de Rougeline : un partenariat original, extraordinaire.

Le music-hall « Le Grain d'folie » souhaite rester au plus proche de son public et lui apporter toujours satisfaction, plaisir et nouveauté, en ce sens,

L'équipe du Grain d'folie souhaite porter à votre connaissance une exclusivité culturellement riche avant votre repas spectacle!!

Pour le public du Grain d'folie, un **centre de valorisation des déchets travaillant en économie circulaire** vous ouvre ses portes.



Unique au monde : l'énergie produite et exploitable a permis l'installation **d'éco-serre produisant des tomates** cultivées au plus près du naturel par les paysans de Rougeline.

Ce sont donc deux structures à la pointe du progrès et inscrites dans le développement durable qui, en partenariat avec Le Grain d'folie, vous ouvrent gratuitement leurs portes le temps d'une heure environ de visite guidée.

Evidemment, vous poursuivrez ce moment au Grain d'folie en découvrant le nouveau déjeuner ou dîner spectacle.

Nous restons à votre disposition pour tout renseignement complémentaire.

Bien à vous.

L'équipe du Grain d'folie.

Le Grain d'folie

Parc d'activités du Mirail – 33370 ARTIGUES PRES BORDEAUX

Tél.: 05.57.54.13.00 – Fax : 05.57.54.13.01 - e-mail: contact@legraindefolie.com – Site web : www.legraindefolie.com

S.A.R.L. LAISSEZ PASSER au capital de 7622 € - SIRET 432 509 123 00019 – APE 9001Z

Licences n°1-1059147 - n°2-1059166- n°3-1059148